



Hochzeitslader-Treffen auf dem Samerberg

Beitrag

Es ist wieder so weit – das alljährliche Jahrestreffen der Hochzeitslader aus ganz Bayern steht vor der Tür! Morgen versammeln sich die Hochzeitslader zu einem freudigen und herzlichen Treffen in Törwang auf dem malerischen Samerberg. Gastgeber ist Hochzeitslader Fritz Dräxl (Foto). Dieses besondere Ereignis verspricht eine unvergessliche Zusammenkunft aller Hochzeitslader zu werden, die unsere bayerische Tradition so lebendig und einzigartig gestalten.

Wir freuen uns auf zahlreiche Teilnehmer und auf ein fröhliches und traditionsreiches Jahrestreffen!



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Hochzeitsladertreffen
2. Samerberg
3. Törwang